



一人一人が主役の運動会

12日(日)に行われた秋季大運動会には、子どもたちの演技にたくさんの方々に応援にきてくださり、本当にありがとうございました。

特認校の特殊性から校区外の方々にも参加していただこうと、他の小学校より一足早い運動会となりました。そのため、練習期間も非常に短く、二学期の始業式の日から8日間、児童も教師も集中して練習に励みました。今年は特に、うだるような暑さの中でしたが、水分補給とともに吉川特性の「梅シロップ」を飲んで練習を頑張りました。

当日、朝礼台の上から13人の子どもたちの堂々とした行進を見ながら、「一人一人が主役の吉川小」を強く感じました。開・閉会式の態度をはじめとして、団体種目や吉川ハンヤ、1年生から6年生まで全員参加したアイデア満載の応援合戦など、子どもたちの頑張りにたくさんの方々からお褒めの言葉をいただきました。一人一人が満足し思い出に残る運動会となったことでしょう。

こうして、運動会が盛会のうちに終了できましたのも、運動会準備や会場づくり等に地域や保護者の方々が協力してくださったお陰です。また、当日も入場行進から、開・閉会式への参加、そして後始末までお手伝いいただき、本当にありがとうございました。テントの前でもラジオ体操をしてくださっている地域の方々を拝見しながら、地域と学校が一体となったすばらしい運動会だと再認識することでした。

二学期はこれからもたくさんの行事が続きます。地域・保護者の皆様方のさらなる御支援・御協力よろしく申し上げます。(校長 森菌智子)

運動会のスナップ



大好評だった吉川ハンヤ



地域リレーにも参加



赤組応援「ピラミッド」



チームワークもばっちり

体験入学生・特認生を募集します

～10月27・28日が特認校一日体験入学～

本校の一大行事である「特認校一日体験入学」を10月27日(水)28日(木)に実施します。

9月下旬～10月初旬に川内地域(旧川内市)の小学校・幼稚園・保育園に体験入学の募集ちらしを配布し、**体験入学生を募集**します。一人でも多くの子どもさんたちに特認校の吉川小学校を知ってもらうため、たくさんの体験入学生が来てくれることを願っています。川内地域にいらっしゃる御親戚やお孫さん、お知り合いの方々に声かけなどをしていただければ、大変ありがたいです。御協力なにとぞよろしくお願いいたします。

また、特認生の募集は1月の予定です。特認校や体験入学に関心のある方がいらっしゃいましたら、吉川小学校(30-2393)までお知らせください。



昨年の体験入学の様子

地域が育む「かごしまの教育」^{はぐく}県民週間

鹿児島県では毎年11月1日から11月7日まで「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」を実施しますが、本校では一足早く、10月25日(月)から11月5日(金)にかけて行います。

この期間に、複式の授業や下記の特認校一日体験入学の体験活動等も行いますので、保護者や地域の方々も、自由に御参観ください。特に28日(木)は高齢者(幸寿会)とのふれあい活動や交流給食も計画していますので、ふるって御参加ください。

- ☆ 10月27日(水)…「授業参観」「いもほり」等の体験学習を実施
- ☆ 10月28日(木)…「授業参観」「グラウンドゴルフ大会」「給食試食会」「元気塾」を実施
- ☆ 11月 1日(月)…3・4年生研究授業(算数科)

今年も大きなくりを拾いました！

子どもたちは9月2日（木）に、中村正秀さん所有の栗山に行き、栗拾いを体験させていただきました。

いがを靴で押さえながら竹の棒で栗を取り出す方法を教えていただき、慣れない手つきで挑戦しました。栗が出てきたときには「すごく大きい」とか「つるつるしてきれい」などの歓声が子どもたちからあがっていました。



大きな栗にびっくり！

栗拾いを初めて体験した子どもたちは、1個でもたくさんの栗を拾おうとがんばっていました。

資源回収・どろんこ遊び 御協力ありがとうございました

8月22日（日）のPTA資源回収には、保護者・地域の方々にはたくさんの紙類・ビン類・アルミ缶等を提供していただきました。また、資源回収のあとは、校庭の草取りや田んぼの草取り等の奉仕作業もしていただきました。今年は特にたくさんの保護者や地域の方々に御協力いただき、新学期を前に学校が見違えるようにきれいになりました。ありがとうございました。

また、22日には旧農協跡近くの休耕田でどろんこ遊びがありました。どろんこ遊びを通して、自然に親しみ親子のふれ合いや世代間の交流を図ろうと、青壮年部の皆さんの協力のもと行われました。たくさんの親子に加え、コミュニティー協議会長さんや自治会長さんはじめ地域の方々も多数参加されました。

ビーチフラッグ取り競争やそり競争、すいか割り等を行い、子どもたちはもちろんのこと、大人も童心に返りどろんこ遊びを楽しみました。



田んぼで遊ぼう！の様子

入賞おめでとう！

南日本硬筆展

〔推薦〕	1年	〇〇	〇〇
	2年	〇〇	〇〇
	4年	〇〇	〇〇
	4年	〇〇	〇〇
	5年	〇〇	〇〇
〔金賞〕	2年	〇〇	〇〇

市理科作品審査会

〔特選〕	2年	〇〇	〇〇
〔入選〕	4年	〇〇	〇〇

市図画作品審査会

〔入選〕	1年	〇〇	〇〇	「プールですいすい」
	2年	〇〇	〇〇	「みんなでなわとび」
	2年	〇〇	〇〇	「三味線をひくわたり」
	3年	〇〇	〇〇	「飼育小屋のにわとり」
	4年	〇〇	〇〇	「学校の大きなせんだんの木」
	4年	〇〇	〇〇	「大きなすべり台」
	5年	〇〇	〇〇	「しいたけ栽培体験」
	6年	〇〇	〇〇	「脱穀体験」



ノーテレビタイムに読書をしよう！ ～2010年は 国民読書年です～

先日（9/3～9/10）行った「生活リズム調査」では、家庭読書は一日平均約10分でした。それに引き替え、テレビ視聴時間は、一日平均約96分（土・日を除く）です。やはり、読書の時間が短いようです。

夏の暑さもおさまり「読書の秋」がやってきます。折しも今年「国民読書年」です。活字離れを防ぐためにも、家族そろって本に向かう時間（めやすとしては一日20分以上）をつくりましょう。

テレビを消して、読書を通した親子のふれあいもなかなかいいものです。

9月末から10月の主な行事予定

9月

24日（金）	貯金日・全校スキル
26日（日）	吉川子ども会綱練り・綱引き大会
28日（火）	児童朝会
30日（木）	英語活動（ALT来校）

10月

1日（金）	秋の一日遠足	20日（水）	PTA理事会
4日（月）	全校朝会	21日（木）	クラブ活動
7日（木）	移動図書・あいさつデー	22日（金）	全校スキル
8日（金）	3・4年合同社会科見学	24日（日）	PTA研修旅行
10日（日）	薩摩川内市民運動会	25日（月）	教育県民週間（～11/5）
14日（木）	陸上記録会（5・6年生）	27日（水）	体験入学・いもほり
15日（金）	全校給食・英語活動（予定） 命を大切に作る心を育む日	28日（木）	体験入学・元気塾・交流給食
		29日（金）	貯金日
		31日（日）	はんやジュニア大会



2学期は行事が多いけどがんばります。

